gen Start- bzw. Landemasse am VLP Mannheim unter Annahme von ICAO-Standardbedingungen (ISA) sowie für 30°C Außentemperatur am Boden (ISA + 15 C°) zu erbringen.

Zustimmungserfordernis/Erklärung

Mit mehrmotorigen Luftfahrzeugen mit Ausnahme von Drehflüglern dürfen An- und Abflüge zum / vom Verkehrslandeplatz Mannheim City nur mit vorheriger Zustimmung des Regierungspräsidiums Karlsruhe - Luftaufsichtsstelle Verkehrslandeplatz Mannheim City - durchgeführt werden.

Die Zustimmung des Regierungspräsidiums Karlsruhe gilt als erteilt, wenn der verantwortliche Luftfahrzeugführer oder Flugbetriebsleiter des Luftfahrtunternehmens vor dem An- bzw. Abflug gegenüber der at Mannheim City airfield is required under ICAO standard conditions (ISA) and 30°C outside ground temperature (ISA + 15°C).

Declaration

Approaches/departures with the exception of rotorcraft to/from public airfield Mannheim City with multiengine aircraft shall be conducted only by prior permission of Regierungspräsidium Karlsruhe -Luftaufsichtsstelle Public Airfield Mannheim City.

Permission of Regierungspräsidium Karlsruhe is granted, when the pilot-in-command or head of flight operations of aircraft operating agency has given a declaration prior to approach/departure at the following address:

Luftaufsichtsstelle Verkehrslandeplatz Mannheim City Flugplatz 68163 Mannheim

Fax: (0621) 4193970

folgende Erklärung abgegeben hat:

Erklärung der Luftfahrzeugführer der allgemeinen Luftfahrt

Bezug: Verfügung des Regierungspräsidiums Karlsruhe vom 19.10.2016

Angaben zum beabsichtigten Flug:

- a) Name und Anschrift des verantwortlichen Luftfahrzeugführers (mit Telefon und Faxanschluss)
- b) Luftfahrzeugmuster und Kennzeichen

Erklärung:

Ich erkläre hiermit, dass ich mich als verantwortlicher Luftfahrzeugführer mit den für den VLP Mannheim geltenden Betriebsbedingungen vertraut gemacht habe und mit dem Luftfahrzeug die Voraussetzungen für An- und Abflüge erfülle.

Datum: Unterschrift:

Erklärung des Luftfahrtunternehmens

Bezug: Verfügung des Regierungspräsidiums Karlsruhe vom 19.10.2016

Angaben zum beabsichtigten Flug:

- a) Name und Anschrift des verantwortlichen Luftfahrzeugführer (mit Telefon und Faxanschluss)
- b) Luftfahrzeugmuster und Kennzeichen

Erklärung:

Wir erklären hiermit, dass die Betriebsbedingungen in unseren Flugbetriebsverfahren für die vorgesehenen Luftfahrzeuge berücksichtigt sind und die verantwortlichen Luftfahrzeugführer gemäß ORO.FC.105 und AMC ORO.FC.105(b) (2), (c) eingewiesen wurden.

Datum Unterschrift des Flugbetriebsleiters

in the following way:

Declaration for General Aviation Pilots

Reference: Decree by Regierungspräsidium Karlsruhe from 19 OCT 2016

Specifications for the intended flight:

- a) Name and address of the pilot-in-command (including telephone and fax connection)
- b) Type of aircraft and identification

Declaration:

As pilot-in-command, I herewith declare that I have familiarized myself with the special operational conditions for public airfield Mannheim City and fulfill the conditions for performing approaches and departures to this aerodrome.

Date: Signature:

Declaration for Aircraft Operating Agencies

Reference: Decree by Regierungspräsidium Karlsruhe from 19 OCT 2016

Specifications for the intended flights:

- a) Name and Address of the pilot-in-command (including telephone and fax connection)
- b) Type of aircraft and identification

Declaration:

We declare herewith that the special operational conditions have been taken into consideration in our flight operational procedures for the intended airplanes and that the pilots responsible have been instructed in accordance with ORO.FC.105 and AMC ORO.FC.105 (b) (2), (c).

Date: Signature: